
 

 

ATA 31/2023 
 
Aos nove dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, às dezoito horas e trinta minutos, 
na sede do Poder Legislativo, foi realizada a trigésima primeira Sessão Plenária, de caráter 
ordinário, do terceiro ano da Sétima Legislatura da Câmara de Vereadores de Fazenda 
Vilanova. Presentes os seguintes vereadores: Álvaro da Silva Brandão, Ângela Bilhar, João 
Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Nelson de Quadros Costa, Paulo Delcio de Souza, Sérgio 
Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e Vanice Inêz Drebes. Havendo quórum regimental 
o Presidente João Batista Fernandes da Silva invocou a proteção de Deus e declarou aberta a 
Sessão, convidando a todos para realizarem a oração do Pai Nosso. Neste momento o 
presidente convidou parte da Comissão de Divulgação da 5ª Expofaz, composta pela 1ª 
princesa da corte de soberanas de Fazenda Vilanova Ana Tércia Rosa de Souza, pela 
presidente da Associação Cultural Vilanovense Mara Virgília dos Reis, pelo presidente da 
Expofaz Edmilson Mallmann e pelo Prefeito Municipal Amarildo Luis da Silva, para que 
fizessem os convites oficiais para Exposição Comercial, Industrial e Agropecuária. Foi 
apreciada a Ata nº 30/2023 e aprovada por unanimidade. Correspondências: a) Ofício nº 
87/2023 da presidência da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova. b) Ofício nº 88/2023 
da presidência da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova. Tribuna Livre: O senhor Coraci 
Gravina utilizou o espaço para convidar a todos para prestigiarem o 14º Encontro Sertanejo 
da Comunidade de Fazenda Juliana, a ser realizado no próximo domingo, dia de outubro, 
durante todo o dia. Pedido de Informação: Não houve.  Indicações: a) Nº 57/2023, de 09 de 
outubro de 2023, do vereador Tiago de Azevedo Lounai, indica que a Administração 
Municipal, através da Secretaria Municipal de Educação, Cultura, Turismo e Desporto, que 
realize a colocação de redes nas goleiras e iluminação do campinho de futebol da Escola 
Municipal José Victor Mairesse, em Matutu. Aprovada por unanimidade. b) Nº 58/2023, de 
09 de outubro de 2023, do vereador Paulo Delcio de Souza, indica que  a Administração 
Municipal, através da Secretaria Municipal de Educação, Cultura, Turismo e Desporto, 
permita que os moradores dos arredores da Escola Municipal José Victor Mairesse, utilizem 
o campinho de futebol da entidade em horários não utilizados pelo educandário. Aprovada 
por unanimidade. Grande Expediente: Vereador Leo Mota abordou a questão dos animais de 
rua, preocupado pois já houve um acidente onde um motoqueiro quebrou uma perna, há 
relatos de animais tentando morder crianças na entrada das escolas. Defendeu que os donos 
dos animais sejam responsabilizados quando estes provocarem acidentes. Ordem do Dia: a) 
Veto a Emenda nº 01, do Projeto de Lei nº 037/2023, o Prefeito Municipal de Fazenda 
Vilanova, manifestou veto a emenda nº 01, do Projeto de Lei Nº 37/2023, de 14 de setembro 
de 2023, que propõe substituição da EMENTA do PL Nº 37/2023 através do ofício 191/2023 
do Gabinete do Prefeito Municipal. Veto aprovado por unanimidade. b) Projeto de Lei Nº 
41/2023, de 04 de outubro de 2023, que “Dispõe sobre o complemento salarial do cargo de 
Técnico de Enfermagem, e dá outras disposições”. Aprovado por unanimidade.  c)  PROJETO 
DE RESOLUÇÃO Nº 06/2023, de 06 de outubro de 2023, que “Dispõe sobre a criação do 
espaço de uso público na Câmara Municipal de Fazenda Vilanova/RS, denominado “Galeria 
Legislativa de Artes”. Aprovado por unanimidade. d) PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 07/2023, 
de 06 de outubro de 2023, que “Dispõe sobre a criação do espaço de uso público na Câmara 
Municipal de Fazenda Vilanova/RS, denominado “Memorial do Poder Legislativo””. Aprovado 
por unanimidade. Em comissão: a) Veto ao Projeto de Lei Legislativo Nº 09/2023.  



 

 

Pronunciamentos Pessoais: a) Vereadora Vanice Inez Drebes fez convite para o Bingo do 
Clube de Mães da Nova Westfália. Elogiou a homenagem feita para os fundadores da 
Sociedade Esportiva Santanna. b) Vereadora Ângela Bilhar parabenizou o CTG Pousada dos 
Tropeiros pelo evento realizado; reforçou o convite para o 14º Encontro Sertanejo da 
Comunidade de Fazenda Juliana e para a Expofaz. Relatou visita ao deputado Covatti, que 
destinará emenda parlamentar para a Expofaz. c) Vereador Leo Mota mencionou trabalho de 
qualificação desportiva no município, elogiando o trabalho da Equipe Ivo10. Espaço de 
Lideranças: a) Vereador Sergio Cenci Sobrinho parabenizou o trabalho desenvolvido pelas 
comunidades e entidades tradicionalistas. Destacou trabalho de manutenção preventiva da 
RGE que realizou a instalação de postes de concreto  nas redes do interior. b) Vereador Álvaro 
Brandão falou sobre o caso do motoqueiro que sofreu acidente em função dos cahorros de 
rua. Elogiou a iniciativa  da homenagem feita para os fundadores da Sociedade Esportiva 
Santanna. Destacou a realização da Expofaz e o trabalho de divulgação realizado pelas 
soberanas. c) Vereador Paulo Delcio de Souza destacou a realização do 14º Encontro 
Sertanejo da Comunidade de Fazenda Juliana, lembrando que o evento já atinge proporções 
nacionais, lembrando da união da comunidade para a estruturação do evento e do empenho 
do Sr. Coraci Gravina na organização deste. Ressaltou a importância da Expofaz para o 
município e o trabalho desenvolvido pelas soberanas. Com a palavra, o presidente João 
Batista Fernandes da Silva, destacou o trabalho desenvolvido na Comunidade de Fazenda 
Juliana; ressaltou a participação do Legislativo na Expofaz, convidando os vereadores a se 
fazerem presentes do estande da Câmara de Vereadores; convidou a todos para a audiência 
pública com os empreendedores do município a ser realizada na terça-feira, 10 de outubro, 
às 18h30 na Câmara de Vereadores, com objetivo de discutir a revisão da legislação de apoio 
e fomento ao desenvolvimento econômico de Fazenda Vilanova, bem como a busca de dados 
para o planejamento de ações futuras voltadas ao setor; convidou para a Sessão da Câmara 
Júnior, dia 11 de outubro, às 18h30, na Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova/RS. Assim, 
nada mais havendo a tratar, o presidente invocou a proteção de Deus, declarando encerrada 
a presente sessão ordinária e convidando todos a participarem da próxima sessão ordinária, 
a ser realizada no dia dezesseis de outubro de dois mil e vinte e três, às dezoito horas e trinta 
minutos.  
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